

Viviane De l'Aube

*Guidance
de Juin*



En juin, la Vie est déposée au sol.
Quelques Esprits purs s'agenouillent
auprès d'Elle et prient la venue à leurs
côtés, des âmes tristes et las.

La Vie s'abaisse à la portée de
tous les Cœurs abandonnés à Elle.

La Vie est un modèle d'humilité.

Dirigez vous vers ceux agenouillés auprès
d'Elle. Soyez guidés par le mantra
mélodieux des éplorés devant tant
d'Amour. La Vie, Lumière divine,
indique le chemin avec tendresse.

Osez le pas discret vers la Vie.
Avancez de plein gré vers le chemin qui
impose la Vérité. Vous êtes la ronde
autour du Cœur, porte de la révélation.
Entrez en symbiose avec la Croix de Vie.
Le mois de juin permet les démonstrations
d'abandon à l'Amour. Manifestez votre
joie divine par des pas dansants qui vous
rapprochent de la Présence. Témoinnez
de la Parole inspirée qui vous traverse
et touchez les Cœurs égarés.

Préparez vous à l'envol. Apparaissez le
Coeur petit auprès du Très-Haut à votre
portée. En juin, montrez l'exemple de Vie
en étant le renoncement et la confiance.

À genoux, humbles et discrets,
abandonnez-vous à Dieu.

Confiez-vous à Lui avec discrétion.

L'échelle de la Vie est déposée au sol,
à vos pieds afin que vous puissiez monter
dessus comme sur un tapis qui s'envole
vers le Royaume, le temps voulu.